

Viceministro cubano recibió a delegación parlamentaria iraní



La Habana, 29 nov (RHC) Rogelio Sierra Díaz, viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, recibió en la sede de la Cancillería al Presidente del Grupo de Amistad Parlamentario con Cuba, Mohammad Reza Mansouri, al frente de una amplia delegación de la Asamblea Islámica de Irán.

Durante el cordial encuentro, ambas partes intercambiaron sobre el excelente estado de las relaciones bilaterales y realizaron un positivo balance de la marcha del diálogo político de alto nivel entre Irán y Cuba, y sobre la importancia de continuar reactivando los lazos económico-comerciales y de cooperación.

Señala la información del sitio oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores (**Cubaminrex**) que se abordaron temas de interés común como los trabajos de recuperación emprendidos por las autoridades de los dos países, en Irán, ante la pérdida significativa de vidas humanas por el reciente terremoto en la provincia de Kermanshah, y en Cuba por las afectaciones ante el paso del huracán Irma, en septiembre pasado, que ha ocasionado cuantiosas afectaciones económicas.

Por la parte cubana, estuvieron presentes el director de África Norte y Medio Oriente del Ministerio de Relaciones Exteriores, Héctor Igarza Cabrera, entre otros funcionarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148852-viceministro-cubano-recibio-a-delegacion-parlamentaria-irani>



Radio Habana Cuba